

\*

Viel Arbeit hat die SPD-Bundestagsfraktion ihrem Mannheimer Mitglied **Lothar Mark** aufgebürdet. Der Parlamentarier hat als stellvertretendes Mitglied des Auswärtigen Ausschusses mit Sonderstatus die Berichterstattung zusätzlich zu den 34 lateinamerikanischen Staaten auch die neun europäischen Länder Spanien, Andorra, Portugal, Italien, San Marino, den Vatikan, Malta, Zypern und Griechenland übernommen. „Eine enorme Herausforderung“, so der studierte Geograf, Historiker und Politikwissenschaftler Mark, der außerdem als Vollmitglied im Haushaltsausschuss des Bundestags Berichterstat-  
ter für das Auswärtige Amt ist. lang